

talleres gráficos de América. Las largas y laboriosas faenas médicas, docentes y de investigación científica del A. han sido plasmadas en esta obra. El Prof. Niño pertenece a varias instituciones médicas nacionales y extranjeras; por varios lustros viene trabajando en la Cátedra de Parasitología de la Universidad de Buenos Aires y en la Jefatura del Laboratorio del Instituto de Clínica Quirúrgica de dicha ciudad; por sus numerosos y concienzudos trabajos parasitológicos, su nombre es ampliamente conocido en América y en Europa. Ahora bien, su texto de Parasitología, además de sus méritos didácticos, tiene la ventaja de estar al día en los métodos de investigación, en la clasificación y descripción de las especies reportadas en los últimos años y los reportajes de las diferentes investigaciones clínicas y epidemiológicas de las parasitosis humanas. Muchos de los capítulos de la obra llevan cartas geográficas y cuadros sobre incidencias de las parasitosis en el mundo, y cartas geográficas y cuadros de incidencia especialmente en la Argentina. Por el valor didáctico y científico de esta obra, sinceramente, recomendamos su uso como un texto más para la enseñanza y aprendizaje de esta asignatura en los países de habla española.

**L. A. L.**

## **LECCIONES DE MICOLOGIA Y MICOPATOLOGIA MEDICA**

**(Por el Prof. doctor Flavio L. Niño)**

486 páginas. Buenos Aires, 1960.—Con una atenta dedicación del autor hemos recibido este volumen que acaba de ser publicado, con esmero y profusión de ilustraciones y de cartas geográficas, por la Editorial Cajica de Buenos Aires. En América hemos contado con algunas obras de Micología puras y aplicadas, pero sin tratar de herir a los autores y peor de menospreciar sus contribuciones científicas, y prescindiendo de la alta estimación y afecto que tenemos para el doctor Niño, imparcialmente cree-

mos que estas Lecciones constituyen un aporte valioso al conocimiento de esta ciencia en general y a la apreciación de su desarrollo en los países de nuestro continente; constituye también una guía para el estudio de esta materia, para la identificación nosológica y etiológica de casi todas las micosis que atacan al hombre, especialmente de las que existen en América. El Profesor Niño, además de ser una autoridad en Parasitología es uno de los investigadores más experimentados y versados en Micología Humana, y sobretodo en micosis profundas. Basta leer su obra para encontrar en la mayor parte de los capítulos observaciones y aportes personales; por otra parte, la claridad de las técnicas micológicas; el estudio detenido de los diferentes cuadros clínicos; sus cartas sobre la distribución geográfica de las micosis; la abundante bibliografía, etc. dan una idea clara del valor y utilidad de estas Lecciones. Al Prof. Niño felicitamos por el éxito científico alcanzado al dar a luz esta publicación, y a la vez le damos nuestro agradecimiento por la dedicatoria y envío que nos hace de ella, la cual será fundamental y de consulta diaria en nuestros estudios de Micología Médica.

**L. A. L.**